

掛合小学校 校報 ましみず

〈第6号〉
平成23年10月発行

第4回・掛合小学校運動会の開催！！

さわやかな秋晴れの下、多くのご来賓の皆様、保護者の皆様にお出かけいただき、第4回掛合小学校運動会を開催しました。(9月25日)今回は、初めて掛合分校のグラウンドを使わせていただきました。整備された広いグラウンドで、子どもたちは、のびのびと演技をすることができました。会場設営では反省することもありましたが、来年度につなげていきたいと思っています。分校さんの全面協力、また多くの方のご尽力のおかげで、分校グラウンドを使わせていただけたことに対して、大変感謝しています。ありがとうございました。

子どもたちは、この日のために、それぞれの練習に取り組んできました。なかでも応援は、6年生のリーダーを中心に、いろいろなアイデアを出しながら、練習してきました。当日は、今までの練習の成果を十分発揮し、精一杯頑張ることができたと思います。大変立派でした。ご声援いただいた皆様に、深く感謝いたします。ありがとうございました。



がんばる「かけやの子」〈表彰関係〉

何でもがんばる掛合の子どもたち。いろいろな表彰を受けましたので紹介します。

〈読書感想文コンクール〉

優秀賞 3年 福場翔夢さん
優良賞 1年 吾郷愛羽さん
優良賞 2年 吉村星良さん
優良賞 4年 坂口陽希さん
優良賞 5年 藤原大己さん
優良賞 6年 福場未唯さん

題名：あしたはぼくの味方 書名：ヤマトシジミの食卓
題名：みんなしあわせになるといいな 書名：マッチ売りのしょうじょ
題名：やさしい心が広がるといいな 書名：うぐいす
題名：命は大切 書名：忘れないよリトル・ジョッシュ
題名：夢はどうしたらかなえられるか 書名：クジラと海とぼく
題名：自分のことは自分で判断 書名：大どろぼう完全計画

〈科学作品展〉

特選 6年 景山祐夢さんく大自然の恵み めぐる水の不思議〉

入選 1年 名原万絢さんくあさがおの観察〉 2年 岡田昌樹さんく何でもシャボン玉作り〉

織田侑希さんく紙飛行機・どれが一番遠くに飛ぶかな〉

4年 大野拓巳さんく星の観察〉 願永拓朗さんく尿素の結晶で森を育てよう〉

藤原紗奈さんく豆腐のなぞ〉 横貝伸樹さんく結晶を作ろうパート4〉

渡部愛美さんくこわ〜いハチ〉 名原立晟さんく地球温暖化について〉

5年 白菊湧大さんく紅茶で実験〉 6年 岡田和恵さんくうがい薬でビタミンC調べ〉

渡邊真綾さんく不思議発見！モコモコ岩の正体〉

〈硬筆書写コンクール〉 ※金賞・銀賞のみ掲載

金賞 4年 佐藤 歩さん

銀賞 1年 岩田明日香さん

2年 吉村星良さん

3年 土谷彩絢さん

中村未優さん

深津大輔さん

4年 願永拓朗さん

6年 板垣志摩さん

落合優菜さん

福場未唯さん

〈緑を守る児童画コンクール〉

銅賞 6年 大田茉歩さん

佳作 3年 藤原莉久さん

〈NOA 美術展〉

絵画の部 銅賞 4年 佐藤儀一さん

書写の部 銅賞 5年 堀江美月さん

ふるさと祭りでの太鼓の発表！！……ふるさと祭りでは、5・6年生の子どもたちが、掛合太鼓の発表を行いました。この日は、保存会の方、中学生といっしょになっての発表でした。全員がそろると、大変迫力があり、掛合の伝統を大いに感じることができました。今までご指導いただいた方々に、大変感謝しています。ありがとうございました。また、掛合地区のステージイベントでは、1～4年生による「よさこいソーラン」の踊りの発表もありました。掛合地区の皆様には、子どもたちが大変お世話になり、ありがとうございました。



ミニバスケットボール大会……14日には、雲南市小学生ミニバスケットボール大会が開催されました。本校は、大規模校として、大東小・木次小・三刀屋小・加茂小と同じゾーンで対戦しました。男女とも2試合ずつでしたが、男子は最優秀賞（2勝）、女子は敢闘賞（2敗）という成績でした。また、フリースローの部で、岡田和恵さんが見事、3位に入りました。この大会に向けて、夏休みから練習を重ねてきました。当日は、その練習の成果が十分に出せたと思います。大会で学んだことを、今後の学校生活に生かしてほしいと思います。



ボランティアの皆様にお世話になりました！……5・6年生の家庭科で、ミシンを使って作品を作る学習を行いました。この学習に、地域のボランティアの方に大変お世話になりました。教員一人では、なかなか細かい配慮ができない中、ボランティアの方にサポートをしていただきました。おかげさまで、一人一人立派な作品に仕上げることができました。子どもたちは、大変満足していました。また、4年生の地域の歴史を学ぶ学習にも、地域の方にお世話になりました。ありがとうございました。今後も、このような機会を大切にしたいと思います。

大変お世話になりまして、ありがとうございました。



教育実習……6月に続き、掛合出身の学生さんが、本校で教育実習をしています。10月11日から11月4日まで、5年生を中心に実習をしています。子どもたちととてもよい関係を築き、熱心に指導していただいています。学校としましても、掛合出身の方が教員になられるよう応援しています。また、他にも三刀屋高校の生徒さんの実習、掛合中学校の先生方の研修等も受け入れ、にぎやかな2学期となっています。